

Le Réseau Stan célèbre l'amour et l'amitié

Nancy, le 10 février 2023

À l'occasion de la Saint-Valentin, le réseau Stan invite ses voyageurs à déclarer leurs flammes !

Le principe :

Depuis ce jeudi, les internautes sont invités à **envoyer leurs déclarations d'amour ou d'amitié par messages privés sur les comptes officiels du réseau Stan** Twitter, Instagram et Facebook. Les messages sont pris en compte jusqu'au lundi 13/02 16h.

Le jour de la Saint-Valentin, **les plus belles déclarations seront publiées** sur les pages Twitter, Instagram et Facebook du réseau et dans les écrans aux arrêts et à bord des véhicules.

Un gagnant sera tiré au sort et remportera **un dîner romantique pour deux**. Quatre autres gagnants remporteront **2 places de cinéma** chacun.



Le saviez-vous ? Récemment, le Réseau Stan a relayé une demande particulière à bord des trams. Camille, une étudiante, avait sollicité le réseau à l'occasion du gala annuel de l'école d'ingénieurs des Mines de Nancy pour afficher, à bord de la ligne de tram desservant l'école, sa demande à Paul de l'accompagner. On ne sait pas encore si Camille a remporté le prix, mais le plus important, c'est que Paul a dit « OUI » !

CONTACT

Elisabeth Desforges

Responsable Communication

06 24 98 63 47

elisabeth.desforges@keolis.com

www.keolis.com - www.reseau-stan.com